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В коллективах каждой строитель
ной площадки, каждого производ
ственного предприятия разверты
вайте предмайское соревнование!

Встретим 1 Мая вводом в строй 
цехов, домов, культурно-бытовых 
объектов, выпуском сверхплановой 
продукции!

Первомайскому празднику—достойную встречу!
★

Месячный план— 
к 25 апреляВстав на предмайскую трудовую вахту, коллектив автотранспортной конторы № 1 обязался закончить апрельский план грузоперевозок к 25 числу,Свое слово водители конторы подкрепляют делами. С первых дней апреля водитель бетоновоза Тихон Лобов, обслуживающий строителей второй очереди завода железобетонных изделий имени Ленинского комсомола, намного перевыполняет сменные задания. Больше, чем положено по норме, перевозит грузов на своем МАЗе и шофер Степан Пид- кова.За первые восемь дней апреля календарный план грузоперевозок (в тонно-километрах), выполнен конторой на 103 процента.

А. ЦАЦКО, 
начальник АТК № 1.

Квартиры для строителейКоллектив первого участка треста «Южгор- строй» сдал в эксплуатацию новый трехэтажный дом, предназначенный для строителей. Б доме 24 двух- и трехкомнатные квартиры. Имеется собственная котельная, из которой будет подаваться горячая вода. При доме оборудуется детский сад на 50 детей.Государственная комиссия дала хорошую оценку выполненным работам.

Сданы дома в ИстокеКоллектив третьего участка стройуправления № 766 треста «Жилстрой» сдал в эксплуатацию два благоустроенных двухэтажных дома. Они выстроены в поселке Исток! и предназначены для коллектива компрессорного завода. Один из них, 18-квартирный, принят с оценкой «удовлетворительно».Другой дом — 12-квартирный, получил оценку «хорошо». ' В. КОЛОСОВ, главный инженер 
управления № 766.

Так растет производительность трудаКомплексная хозрасчетная бригада Б. Д. Шевченко быстро и слаженно работает на строительстве 60-квартирного дома по ул. имени Грибоедова. В марте бригадой уложено более 400 кубометров кирпича, смонтировано 25'0 квадратных метров железобетонных перекрытий и 200 квадратных метров гипсовых перегородок. Взяв обязательство перевыполнить месячное задание в полтора раза, бригада выполнила его на 180 процентов.Очень помогает строителям тщательно продуманная технология, значительно сокращающая сроки.Чтобы не возвращаться к работам на уже законченном этаже, бригада, одновременно с кладкой стен, ставит внутренние перегородки, засыпает перекрытия шлаком. Заблаговременно оставляется запас кирпича для кухонных очагов.На новом строительстве у бригадира В. Д. Шевченко налажен контакт с сантехниками и электриками. Каменщикам известно, где проходят коммуникации по сантехнике и электрике. В нужных местах они оставляют соответствующие отверстия, укладывают проволоку, по которой

Многими специальностями овладел Григорий Шкурин. Он и газо- 
электросварщик, и такелажник, и каменщик. Вместе с ним трудится 
Анатолий Дмитриев. Он каменщик. Сейчас товарищи работают на 
строительстве школы по улице имени Сакко и Ванцетти. Здесь 
Г. Шкурин возглавляет звено, которое систематически на 160—170 
процентов выполняет нормы.

На снимке: Г. Шкурин (слева) и А. Дмитриев за укладкой 
карнизных плит.

Фото В. Каушанова.

электромонтажники будут потом вести провода.— Теперь не придётся штрабы в стенах бить,— удовлетворенно рассказывает Шевченко. — Все проемы на месте сделали.Представители субподрядных организаций, которые нередко навещают строительство, тоже довольны: это ускорит и их работы.Недавно Шевченко применил в бригаде сконструированную им расшивку длиной в 1,5 метра. Концы расшивки вогнуты, на середине расположена ручка. Через каждые 25 сантиметров прикреплён круглый ограничитель.—Это нам много времени экономит, — рассказывает Шевченко. — Короткой расшивкой мы пользуемся только на вертикальных швах. Длинный горизонтальный шов, например, в пять метров, с ней быстро не обработаешь. На длинных швах мы в пять раз меньше времени при новой расшивке тратим.Большую помощь оказывает так называемая «лодка». В ней можно сразу поднимать по полтора кубометра шлака. Один подъем шлака в «лодке» заменяет четыре подъема в бункере.

Недавно в бригаде применили еще одну новинку: раствор подают на леса прямо в полуторакубовом бункере. Бункер снабжен четырьмя ручками. Его поднимают наверх краном сразу же, как только в него выльют раствор из автомашины. Рабочим это пришлось по душе: — У нас прежде как было? Пока раствор последнему нальют, первый уже свой запас кончает. Никак не могли обеспечить. А теперь только работай, не ленись.Дружно идет дело в бригаде. Молодая каменщица Надежда Куделина легко выполняет работы (пестого разряда. Она всегда на самых трудных участках кладки.С огоньком трудится молодой каменщик Геннадий Лизуков. Недавно ему присвоен шестой разряд.К празднику Первомая бригада берет на себя новые трудовые обязательства.— Апрельское задание мы выполним не хуже, чем мартовское,— уверенно говорит Шевченко.— А, кроме того, обязуемся сэкономить во втором квартале стройматериалов на 25—30 тысяч рублей. Люди у нас хорошие, они справятся.
Р. МАЗИН.

★ ★

Работа споритсяНа кладке 49-квартирного дома в переулке имени Воеводина уже полгода (работает комплексная бригада каменщика Г. Ф. Кукарина из 755 управления.Каменщики уже закончили пятиэтажный блок дома. Семиэтажная часть выводится сейчас под карниз.Всегда хорошо трудится немногословный, трудолюбивый каменщик Г. А. Корепанов. Его очень уважают^в бригаде. Уже много времени Корепанов руководит ею в отсутствие бригадира. Недавно он сдал экзамен на шестой разряд. Там, где работает он, и кладка всегда ровнее и швы аккуратнее.На этом строительстве начали суою первую кладку выпускники Казанского технического училища — шесть молодых ребят и
Творческий подход к делуБыстрыми темпами строится школа-интернат возле завода железобетонных изделий. Ускорить и удешевить строительство помогают рационализаторские предложения рабочих.В марте было такое время, когда работы едва не остановились из-за отсутствия железобетонных конструкций. Тогда бригадир каменщиков И. Д. Карнаван продумал и предложил план устройства собственного приобъектного полигона по производству перемычек. Теперь мы делаем их у себя на площадке. От одного только сокращения транспортных расходов стройка сэкономит 17 тысяч рублей. Кроме того, по предложению плотника тов. Ка- рандашова изготовлен вместо отдельных опалубок общий щит сразу для 15 перемычек с разделяющими их диафрагмами. Это сбережет три тысячи рублей.Очень целесообразна и другая мысль тов. Карандашова: изгото

В таких условиях 
трудно соревноватьсяВ железобетонном цехе строй- комбината трудится около пятидесяти арматурщиков, объединенных в две бригады. Народ здесь, в основном, квалифицированный, стремящийся работать как можно лучше.Но одного стремления и квалификации недостаточно, чтобы добиться высокой производительности труда. У нас очень плохо обстоит дело с обеспечением рабочих всем необходимым. Как, например, можно хорошо, высокопроизводительно работать, имея в руках никуда не годный инструмент? Даже кусачек приличных не найдешь ни у кого.Плохо и со спецодеждой, особенно, с рукавицами. Нам дают не брезентовые, а комбинированные, которые рвутся - буквально через несколько дней работы с металлом. Заменить же рваные на но

девушек, окончивших десятилетку. Не всем им работа дается легко. Трудно пришлось в первое время, например, робкой Тане Конягиной.А вот Аслях |Ситдихов уже считается одним из лучших рабочих в бригаде. Он заводит утлы и выкладывает фигурные колонны не хуже самых опытных мастеров.— Иной раз старика на такое делю поставить боишься,— говорит бригадир.Аслях не только хорошо работает. Вместе со своим другом И. Степановым они готовятся сдать экзамены в институт.Обычные результаты труда бригады —. 140—150 процентов нормы.Так на глазах у свердловчан поднимается семиэтажный дом.
вить инвентарный утепленный щит по ширине фундамента. Этим щитом мы укрываем теперь бетон по окончании смены вместо того, чтобы засыпать его, как прежде, опилом и шлаком.Школа облицовывается с фасада белым силикатным кирпичом. Проект предусматривает устройство по фасаду бетонных перемычек, резко выделяющихся на фоне ровных рядов силиката. Внешний вид школы от этого очень проигрывал. Бригадир каменщиков В. С. Кащей предложил заменить по всему фасаду бетонные перемычки клинчатыми, которые сделают здание красивым и позволят сберечь больше семи тысяч рублей.Все больше рабочих начинают сейчас творчески подходить к своему делу. На площадке оборудован специальный уголок рационализатора.

В. ГЕРАСИМОВ, прораб 
стройуправления № 235.»

вые — это большая волокита, на которую зачастую приходится тратить много времени. «Помогает» износу спецодежды и то, что нам приходится большую часть заготовок и арматуры таскать на себе.Вступая в соревнование за достойную встречу Первого мая, арматурщики, как и весь коллектив предприятия, взяли на себя обязательства по досрочному выполнению плана. А как их выполнять, если два сварочных автомата (из четырех) не работают из-за неисправности трансформаторов, и руководство комбината не принимает мер к их ремонту.’Вообще в таких условиях, в каких мы работаем, трудно соревноваться за высокие производственные показатели.
П. ЕВГРАФОВ, 

бригадир арматурщиков.



На партийные темы

Серьезное упущение 
парторганизации

Перед строителями города в ны
нешнем году стоят чрезвычайно 
большие задачи. Решить их будет 
нелегко. Именно поэтому все 
звенья Свердловскгорстроя долж
ны работать напряженно, посто
янно добиваться повышения про
изводительности труда. А этого 
можно успешно достичь только 
на базе технического прогресса.

Вопросы технического прогресса, 
распространение передовых мето
дов организации труда, передово
го опыта должны быть в центре 
внимания партийных организаций.

Как же парторганизация управ
ления механизации № 8 мобилизу
ет коллектив на борьбу за техни
ческий прогресс?

Одним из путей технического 
прогресса является рационализа
ция. В прошлом году с постанов
кой рационализаторской работы в 
управлении дело обстояло плохо. 
Нынче коллектив дал слово в те
чение года внести не менее 50 ра
ционализаторских предложений с 
годовой экономией в 200 тысяч 
рублей. Оговоримся, что это обя
зательство не так уж велико. Ведь 
коллектив насчитывает несколько 
сот квалифицированных рабочих. 
Как же оно выполняется?

— Плохо, — отвечает секретарь 
парторганизации управления тов. 
Сухина.

Неважны дела с рационализа
цией на участке № 2, которым ру
ководит коммунист тов. Зельмин- 
ский, и на третьем участке.

Некоторую активность прояв
ляет лишь коллектив второй ко
лонны башенных кранов. Началь
ник этой колонны коммунист тов. 
Лекомцев сам является рациона
лизатором. Только в этой колонне 
занимаются и другим важнейшим 
делом — распространением опыта 
передовиков. Лучшие машинисты 
башенных кранов здесь делились 
опытом со своими товарищами.

Партийная организация упусти-

Трамвай 
пойдет 

в срок
РЕПОРТАЖ

По Березовскому тракту непре
рывным потоком мчатся машины, 
разбрызгивая лужи талой воды. А 
мы идем рядом с автострадой, 
переступая со шпалы на шпалу 
вдоль вытянувшихся вдаль четы
рех ниток стальных путей буду
щей трамвайной линии.

Скоро, очень скоро свердловча
не перестанут говорить «буду
щий» о новом трамвайном марш
руте. Помня свои социалистиче
ские обязательства, — к 1 Мая 
закончить укладку линии и дру
гие общестроительные работы, а 
к 1 августа сдать объект в экс
плуатацию — коллектив строите
лей все время наращивает темпы.

...Три группы рабочих, одна 
за другой, трудятся вдоль линии. 
В первой — несколько девушек- 
разнорабочих очищают шпальные 
ящики (промежутки между шпа
лами) от накопившегося снега и 
льда. За ними следуют путейцы 
во главе с бригадиром Анатолием 
Николаевичем Карскановым.

Анатолий Николаевич накло
няется к визиру, прищуривает 
один глаз и внимательно 
ряет прямолинейность 
рельс. Его рука четкими

прове- 
укладки

движе-
ниями подает команды рабочим, 
устанавливающим следующие от
метки, по которым потом с по
мощью домкратов выправляется 
путь.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 9 АПРЕЛЯ 195# г.

Свердловский завод железобетонных изделий выпустил опытную 
партию плит перекрытий с предварительно напряженной арматурой. 
Они изготовлены на четвертом конвейере завода, который после 
окончания наладочных работ будет сдан в эксплуатацию.

На снимке: отправка плит с предварительно напряженной арма
турой в камеру твердения.

Текст и фото Н. Иванова.

БЫСТРЕЕ СТРОИТЬ БОЛЬНИЦУ
справляются плиточники тт. Щукин и Сеник.

И все же коллектив мог бы трудиться лучше, 
соблюдать технологию ведения . работ. Мешает 
этому плохое обеспечение строительными ма
териалами. .Штукатуры, например, не могут 'об
рабатывать дверные проемы, так как комбинат 
производственных предприятий задерживает по
ставку дверей.

Монтаж лестничных площадок должен быть 
завершен в марте, а фактически к нему строи
тели еще не приступали—нет ступеней. Плохо 
обеспечиваются стеновыми материалами и ка
менщики бригады А. Шадрина, которые выкла
дывают стены гинекологического отделения.

А в довершение всего вышел из строя башен
ный кран. Ремонт его управление механизации

ла важный вопрос борьбы за тех
нический прогресс. Не занимается 
она им сама, не направляет на 
это и профсоюзную организацию, 
которая ограничилась лишь про
ведением расширенного заседания 
постройкома, где слушался вопрос 
о рационализаторской работе.

Секретарь парторганизации тов. 
Сухина не прислушался к голосу 
коммунистов, которые еще в янва
ре на партийном собрании отмеча
ли большие недостатки в рациона
лизаторской работе, в работе по 
распространению передового опы
та, в борьбе за технический про
гресс. Это серьезное упущение 
парторганизация должна ликви
дировать. Коммунисты управления 
механизации № 8 обязаны возгла
вить борьбу за технический про
гресс.

А. ИВАНОВ.

Вот уже четвертый месяц коллектив третьего 
участка управления № 774 строит больницу в 
Куйбышевском районе. Можно без преувеличения 
сказать, что когда строители пришли сюда, 
больница была очень запущена: кроме коробки 
здания да крыши, здесь ничего не было.

Сейчас дела заметно подвинулись. С начала 
года освоено свыше миллиона рублей. Закончены 
настилка полов, установка перегородок, оштука
турены все четыре этажа, сделана подготовка под 
малярные работы.

Производительно трудятся наши люди в дни 
соревнования за достойную встречу первомай
ского праздника. Хорошо идут дела в бригаде 
штукатуров тов. Гладких. Коллектив ее ежесмен
но перевыполняет задание на 30—40 процентов.

Трудоемкая и кропотливая работа — настилка 
паркетных полов. Но столяры бригады тов. Меш
кова успешно справляются с ней.

Многое предстоит сделать бригаде плиточни
ков тов. Тронникова. Надо настлать 1500 квад
ратных метров метлахских полов, в некоторых 
помещениях сделать облицовку стен глазурован
ной плиткой. Кстати, с облицовкой неплохо

жение материалами

Когда лента рельс установлена 
точно по визирам, начинается 
подъемка по уровню.

Путейцы прошли вперед, а на 
их месте — уже девушки из мо
лодежной бригады Александры 
Михайловны Остроух. Вагонетка, 
нагруженная щебнем, подкаты
вается к месту, где путь, припод
нятый на домкратах, провисает 
над полотном. Работницы быстро 
и уверенно забивают пустые ме
ста балластом. После этого можно 
освобождать домкраты—рельсы, и 
шпалы останутся 
уровне, который 
проектом.

— Трудновато у 

точно на том 
предусмотрен

нас, — заме-
чает одна из (балластировщиц,— 
Вагонетку с балластом тяжелень
ко возить.

Выясняется, что руководители 
стройки не продумали возможно
сти механизации трудоемкого про
цесса развозки щебня. А, между 
прочим, такая возможность ^сть: 
можно без больших трудов пере
оборудовать одну автомашину, по
ставив на ободья колес 
вместо пневматических 
шек. В практике такие 
встречаются, и нередко.

реборды 
покры- 

примеры

— Дайте нам механизмы, 
мы гораздо быстрее выполним 
работы, — заявляют рабочие.

И это действительно так.

так 
все

Хо-
тя бригады Карсканова и Остроух 
и перевыполняют изо дня в день 
свои задания на 20—30 процен
тов, резервов роста производи
тельности труда еще много.

Многое уже сделали строители 
трамвайного пути. По сути гово
ря, вся линия, от угла улиц име-

Новая продукция

5 ной Сталинской 
■укрепление мира 
■дами» (1952 г.), 
5 завоевал своими'

ведет очень медленно. Вот уже в 
дней каменщики используются на 
ных работах.

Больница должна быть сдана в эксплуатацию 
в третьем квартале. И руководителям треста 
Я 89 надо обратить больше внимания на снаб-

- -----------
ни Ленина и Кузбасской до посел
ка Бархотка, проложена. Оста- 

только врезка в основнуюлись 
сеть 
ский

у остановки 
институт»,

дорогу на выезде 
тракт и у улицы

«Политехниче- 
переходы через 
на Березовский 

Студенческой,
да конечное кольцо. Первые три 
участка сейчас делать нельзя, но 
это никого не беспокоит, так как 
объем работ здесь невелик. А на
кольце сейчас 
следние метры

укладываются по- 
рельс. По всей

трассе сделаны фундаменты под 
мачтовые опоры для подвески кон
тактной электроцепи.

Самая большая и серьезная за- 
дача строителей 
358 управления 
трансспецстрол» 
вание линии по

второго участка 
треста «Урал- 

— это выравни- 
заданным отмет

кам на всем ее протяжении.
— Мы ее выполним в намечен

ный срок, — от имени строителей 
заявляет прораб Борис Александ
рович Медведев.

Эти слова не вызывают сомне
ния, когда видишь, с каким упор
ством и огоньком трудятся заня
тые здесь люди. Путевые рабочие 
Мария Михайловна Копылова, 
Глафира Анатольевна Веретехи- 
на, молодые девчата, разнорабо
чие Нина Воронцова, Шура Вик
торова, Нонна Кукушкина, буль
дозерист Николай Данилович Зо
щенко и многие другие делают 
все, чтобы выполнить обязатель
ство.

М. ЛАВРОВ.

течение трех 
второстепен-

этого объекта.
Л. НОВОСЕЛОВ, прораб.

Ближе к нуждам строителей
По инициативе партийной ор

ганизации 33 треста в общежи- 
тиях строителей проходят собра
ния жильцов. На них присутст
вуют секретарь партбюро треста 
тов. Тихонов, председатель пост- 
ройкома тов. Корчагин, замести
тель управляющего трестом тов. 
Кричевский, начальник жилищ
но-коммунальной конторы Гре
бенник, домоуправляющие.

Такие собрания состоялись в 
общежитиях по ул. Генеральской, 
Кузбасской и Ирбитской, они 
проходят в форме вопросов и от
ветов. Строители высказывают 
свои претензии, задают вопросы. 
Присутствие администрации поз
воляет сразу же принимать ре
шения по претензиям. Здесь же 
назначаются сроки и конкретные 
лица, ответственные за устране
ние недостатков. Общественные 
организации устанавливают конт
роль за намеченными мероприя
тиями.

Многие претензии жильцов 
уже удовлетворены. Так, в обще
житии по. ул. Кузбасской, Я: 59-6 
никто не занимался воспитанием 
молодежи, организацией ее досу
га. Нередко здесь грубо наруша
лись правила внутреннего распо
рядка. После собрания для рабо
ты в общежитие направлен вос
питатель.

В общежитиях седьмого квар
тала на 360 живущих здесь в не

Наш налендарь

ПодЬ Робсон ।
Сегодня исполняется 60 лет 

со дня рождения Поля 
■ сона.

Имя -Поля Робсона, 
нейшего американского 

Роб-

круп-5 
певц?J

и актера, мужественного бор-5 
■ца за мир и демократию, до- 5 
■ рого честным людям всего 5

мира.
Обладая замечательным го- 5 

лосом, Робсон посвятил свое 5 
■ искусство служению народу 5 

Активный участник междуна 5 
родного движения за мир, ла-5 
уреат Международной премии 5 

5мира (1950 г.) и Международ-5 
премии «За 5 
между наро-J 
Поль Робсон 5

концертами 5
_ публицистического характера,5 
5«Песнями мира» горячую лю-5 
5бовь слушателей.
5 Много времени Робсон уде-5 
5ляет изучению языков и куль-5 
5туры разных народов. Пропа-5 
5гандист негритянском народ-5 
5ной песни, он любит русскиеб 
5 народные мелодии, песни Ки-5 
5 тая, Венгрии, Польши, Чехо-5 
5Словакии и других стран. Не-" 
5 однократно (в 1934, 1936 "
5 1949 гг.) Робсон был в СССР,5 
5 где его восторженно встречали 5 
5 советские люди, как близкого 5 
5 друга нашей страны.

Американские власти боятся5 
5Робсона. В августе—сентябре" 
51949 г. в Пикскилле во время 5 
5 концерта и в ноябре 1956 г 5 
5после возвращения Робсона с 5 
5 митинга, на котором он осу-5 
5 дил подрывную деятельность 5 
5 американских империалисти-5 
5ческих кругов в социалистиче-5 
5ских странах, реакция пыта-5 
5лась линчевать мужественного5 
5 борца. У Робсона отобрали за-2 
5 граничный паспорт, лишили5 
5его права выезжать из США," 
5не дают ему выступать с кон-" 
5 чертами в стране.

Но ничто не может заста-" 
5 вить Поля Робсона отказать-" 
5ся от своих убеждений, от" 
5 борьбы за мир, за свободу уг-" 
" нетенных народов. Робсон ■ 
5продолжает бороться, вызывая" 
5глубокое уважение всего про-" 
а грессивного человечества.

скольких домах строителен имеет
ся всего один (красный уголок, 
что затрудняет проведение куль-
турно-маесовых мероприятии.
Поэтому принято решение обору
довать второй красный уголок, 
снабженный необходимым культ- 
инвентарем. Решено также про
вести ряд мер по улучшению на
глядной агитации в общежитиях.

Выявились и другие недостат
ки в воспитательной работе. Так, 
например, строители, 
в общежитиях, мало 
спортом. Спортивных 
создано, или они 

живущие 
занимаются 
секций не 

существуют
только в планах. Поэтому инст
руктору физкультуры треста тов. 
Минаеву предложено больше за
ниматься своими обязанностями 
и в ближайшее время организо
вать спортивные секции, развер
нуть в общежитиях работу по 
подготовке к 
сезона.

Строители 
дителям свои 

открытию летнего

высказали
претензии

руково- 
и в от-

ношении внутреннего оборудова
ния общежитий: медленно и не
качественно проводится ремонт, 
не хватает утюгов, лампочек, ре
продукторов, мало стульев, требу
ет замены мягкий инвентарь.

В связи с этим намечен план 
устранения этих недостатков.

В ближайшее время собрания 
пройдут и в остальных общежи
тиях треста Я 33.



РЕЙЦ БРИГАДЫ
ПЕЧАТИ

Первое, что бросается в глаза на Нижне-Исетском ДОКе — это запущенность и беспорядок. Груды плохо рассортированного материала, где среди первосортных досок' попадаются ’ совершенно гнилые; ветхое здание столярного цеха, в котором даже повернуться негде; и, наконец, полное отсутствие современных механизмов — все это производит впечатление большой бесхозяйственности.Вот лежит уже приготовленная к отправке партия шпунтовки. Длина досок, как обычно, более чем на метр превышает дли- _ну комнаты, для которой они заказаны. Когда доски поступят на площадки, их придется торцевать, а обрезки, составляющие более 20 процентов дефицитного стройматериала, в основном уйдут на дрова. Употребить их на площадках не так просто.В нашей газете уже поднимался вопрос о том, чтобы найти рациональное применение обрезков на самом ДОКе. Но начальник его тов. Губер обеими руками отмахивается от этого дела. План у него выполняется, и обременять себя лишней заботой он просто не хочет. Существующее положение он считает вполне справедливым. А. ведь, если тов. Губер придет в магазин покупать себе материал на коСтюм и ему скажут, что продаются лишь отрезы по четыре метра длиной и пусть что хочет делает с остатками, он, наверное, возмутится.Стоит только немного подумать и применение метровым обрезкам на самом ДОКе легко найти. Но это требует инициативы, какой-то заботы, от чего тов. Губер всячески отмахивается.Отсутствие заботы сказывает

Без контроля
и заботыся во всем. Казалось бы, что уж правильную сортировку материала можно организовать. Но проводится она безобразно. Нет специальной площадки для сортировки, надзора за ней. Естественно, что на стройплощадки поступают отсюда гнилые или неошку- ренные доски.Представление о том, как относятся на ДОКе к качеству выпускаемых изделий, можно получить сразу же при входе в столярный цех. Переплеты и оконные блоки сколачиваются без подкладок, прямо но брускам, которые выходят отсюда избитыми, во вмятинах. Рабочие в присутствии тов. Губера молотками забивают шурупы, а он, словно не замечая, прохаживается по цеху и дружелюбно подбадривает «перевыполняющих» план бракоделов. Случается, что изделия с ДОКа поступают на площадки не проолифенными.Но самым «узким» местом является просушка материала. Половые доски на стройку поступают сырыми, а затем, после заселения квартир, в полах между досками образуются щели шириной в палец. Наличники, плинтуса, коробки также идут отсюда сырыми. Просушивают только столярные изделия, да и то не все.Предприятие, которое производит в месяц около 500 кубометров обработанной древесины, имеет две сушильных камеры, способные пропускать ежемесячно лишь 120 кубометров. Но даже имеющаяся мощность используется нерационально. Часто просушивается неокантованная древесина. Бывают простои. Только в марте сушилка простояла 10 дней из-за отсутствия материала.

Наступила весна. Свежий ветер быстро высушивает влагу. Тем не менее здесь не ведется подготовка к воздушной просушке. Видимо, дело не только в отсутствии мощностей, но прежде всего, в обыкновенной бесхозяйственности.Чем ближе знакомишься с производством, тем сильнее создается впечатление, что о ДОКе никто не заботится. Здесь отсут-ствует даже малая механизация.Бруски для дверей сверлят сейчас на горизонтальном сверлиль-ном станке, что вдвое замедляет работу. Есть новый вертикальный станок. Нужно только поставить на него долбежную цепь. Но главный механик завода тов. Сахненко решает этот вопрос с прошлого года и неизвестно,сколько еще шать.Запасных
времени будет ре-

частей к станкамнет. За обыкновенным болтом приходится бежать на другой конец города.Трест «Стройдеталь-70», видимо, махнул рукой на это слабое предприятие, и вкладывать в него средства считает невыгодным. Даже небольшую пристройку к сушильным камерам, при наличии у ДОКа своего пара, не производят. Работу тов. Губера никто не контролирует. А ведь даже те мощности, которыми ДОК сейчас обладает, могли бы использоваться значительно лучше. Для этого нужна только лучшая организация дела.
В. СМИРНОВ, старший ин

женер ПТО треста «Южгор-
строй», И. ФИШ, 
инженер участка № 
ста «Ющгорстрой», 
ЗЕН, литературный 
ник редакции.

главный
2 тре-
А. Р0- 
сотруд-ПИСЬМА в редакцию

В обязательствах
и на деле

Коллектив первого участка 
стройуправления № 753 принял 
Социалистическое обязательство: 
ко дню 25-летия гиганта тяжелого
машиностроения Уралмашза-
вода выстроить здание столовой 
с бытовыми помещениями для 
рабочих сталелитейного цеха.

Но сейчас обязательства наши 
под угрозой срыва. Стройка не
удовлетворительно обеспечивается 
стеновыми материалами. В янва
ре, при плане доставки кирпича 
в 203 тысячи штук, мы получили 
только одну четвертую часть, из 
212 кубометров сборного железо
бетона — только 25 кубометров.
Аналогичная картина в феврале 
и в марте. В результате, работы 
так и остались невыполненными. 
Качество железобетонных изде
лий, выпускаемых трестом 
«Стройдеталь-70», также оставля
ет желать много лучшего. По
верхность прогонов неровная, и, 
■чтобы как следует уложить на 
них панели перекрытий, требуется 
немало труда.

Коллектив обращается к руко
водителям трестов тт. Давыдову 
и Артемчику с просьбой улуч
шить снабжение стройки.

ОРЛОВ, МЕЛЬНИКОВ, 
АГЕЕВ и другие, всего 

шесть подписей.

Общий вид строительства 
крупноблочного дома по улице 
Генеральской. Монтаж ведет ком
плексная бригада тов. Шорина из 
232 управления стройтреста № 33.

Фото В. КАУШАНОВА.

Черепашьими темпами
Ранней 

лу улиц 
Фрунзе

весной 1956 года на уг- 
имени 8 Марта и им. 

началось строительство

Сейчас надо делать чердачное пе-

Формы радиОргтехмероприятия составилии... забыли про нихКогда в строительном управлении № 766 треста «Жилстрой» составляли организационно-технические мероприятия на 1958 год, в них было записано немало хорошего. Иначе и не должно быть. Стройуправление должно" нынче сдать в эксплуатацию жилой площади в два с половиной раза больше, чем в прошлом году. В связи с этим в мероприятиях намечалась коренная перестройка организации работ на участках, внедрение в производство передовых, прогрессивных приемов и материалов, большая механизация производственных процессов.Но вот мероприятия составлены, один экземпляр был отправлен в трест на утверждение, другой — положен и папку... На этом дело и кончилось. С тех пор в оргтехмероприятия никто не заглядывал.И вот через три месяца вместе с начальником производственно- технического отдела цправления тов. Тиуновым мы читаем один за другим пункты мероприятий. Оказывается, почти ни один из них не выполнен.Об организации комплексных хозрасчетных бригад руководители управления поговаривали еще в прошлом году. Но разговоры эти не подкреплялись делом. В оргтехмероприятиях на этот год намечалось организовать в феврале одну хозрасчетную бригаду, в апреле — две.

не на го менее трех экскурсий рабочих передовые стройки». Но ниче- подобного не делается. За три

51-квартирного дома для работни
ков трамвайно-троллейбусного уп
равления. Но дела здесь идут на 
столько медленно, что удивляют
ся даже прохожие. За два года 
выложено всего-навсего четыре 
этажа.

Перед коллективом второго уча
стка управления № 766 треста 
«Жилстрой» поставлена задача — 
непременно сдать дом во втором 
квартале этого года.

Между тем, поставив эту зада
чу, руководители управления и 
треста не позаботились о матери
альном обеспечении объекта.

рекрытие, а балок нет. Не хватает 
щитов наката. Нельзя начинать 
монтаж лестничных клеток из-за 
недостатка металла для косоуров.

Кстати, о наших нуждах хоро
шо знают в управлении «Сверд- 
ловскгорстроя». -Частенько на 
стройку, например, заходит ин
женер-диспетчер тов. Алексашен
ко. Он обычно выслушает все 
нужды строителей, запишет их и... 
уйдет, не оказав никакой помощи.

В настоящее время строители 
начинают форсировать работы. С 
каждым днем прибывают новые 
бригады. Дело—за материалами.

Р. ХАБИРОВ, мастер.

Но пройдите по всем стройкам управления — хозрасчетных бригад не найдете.— Хозрасчетом мы еще не занимались. Никак не можем закрепить бригады за одним объектом. Да и задания меняются,— отговаривается тов. Тиунов.В этой отговорке сквозит одно: нежелание инженерно-технических работников управления, начиная от мастеров и кончаяначальникамиматься делом. таким
Не внедрены

участков, зани- « хлопотливым»
нанедельно - суточные стройках п графики, окоторых в управлении так много говорят.Плохо обстоит дело с изучением и внедрением передового опыта. В оргтехмероприятиях записано: «С целью изучения передовых методов труда организовать

месяца только двое работников— начальник участка тов. Грызлов и плотник тов. Припев побывали в Березовске, где знакомились с крупноблочным строительством.Сейчас управление строит несколько домов с облицовкой стен силикатным кирпичом.. Это новое дело никак не клеится. Качество работ явно плохое. Неудовлетворительно поставлена и приемка кирпича. Его выгружают навалом, что, безусловно, отрицательно сказывается на качестве. А ведь на ряде строек города (в тресте №89 ив том же «Жилстрое») облицовкой зданий залюбуешься. Но ни главный инженер тов. Колосов, ни начальник управления тов. Попов ничего не сделали для того, чтобы перенять лучший опыт.Узким местом в управлении является рационализация и изобретательство. Работа с новаторами пущена на самотек. И не случайно: за три месяца поступило только два предложения и те долго не рассматриваются. Никаких темников для рационализаторов и изобретателей, никаких конференций и собраний, о которых так много говорится в оргтехмероприятиях, здесь нет.В управлении слабо занимаются вопросами механизации производственных процессов. По орг- техмероприятиям намечалось механизировать штукатурные работы на 70 процентов и малярные — на 60, внедрить в производство мелкий электроинструмент. Как претворяются в жизнь эти мероприятия, говорит такой факт: при отделке 89- квартирного1 дома на шесть бригад маляров имелся один краскопульт, а на все строительные объекты этого управления — два растворонасоса, один электрорубанок.Неудовлетворительно выполняются намеченные орггехмеропри- ятия по обучению и повышению квалификации строителей, по технике безопасности.И выходит, что организационно-технические мероприятия в управлении № 766 состазлены ради формы, а не для улучшения работы на строительных площадках.
А. ХАЛИНА.



Выступает самодеятельность клуба ПРИЯТНОЕ С ПОЛЕЗНЫМ

2 апреля в клубе треста 
«Стройдеталь-70» собралось 
много пароду. Здесь состоялся 
смотр клубной художественной 
самодеятельности. В нем приня
ли участие чтецы, танцоры, со
листы, хоровой коллектив.

Как всегда, интересно высту
пила танцевальная группа. Не
смотря на то, что состав ее в 
этом году значительно обновил
ся, танцоры сумели подготовить 
неплохие национальные пляски: 
украинскую, русскую и латвий
ский танец «Русаветис».

Лучшую оценку из танцеваль
ных номеров получила «Морская 
полька» в исполнении Г. Помор
цевой и Н. Сафронова, слесаря 
транспортной конторы № 2.

В зале настороженная тиши
на. На сцене учительница под
шефной 89 тресту школы № 66 
А. Г. Давидкина, исполнитель
ница русских народных песен. 
Зрителям нравится ее чистый,

Призы—победителям
На состоявшемся недавно физ

культурном вечере треста № 89 
были подведены итоги зимнего 
спортивного сезона.

Вечер прошел организованно 
и интересно. Победителям в спор
тивных состязаниях в торжест
венной обстановке были вруче
ны ценные призы.

Сувенирами награждены сле
сарь ремонтно-механического за
вода А. Косарев, абсолютный чем
пион треста в зимней спартакиа
де, электрик комбината произ
водственных Предприятий А. 
Бунтов, который завоевал второе 
место, и инструктор физкульту
ры В. Мастио — за третье ме
сто.

Среди женщин призы получи
ли электрослесарь ремонтно-ме
ханического завода Н. Коротко
ва, маляры стройуправления

Хор в общежитии
Любят песню строители, жи

вущие в седьмом квартале 33 
треста. Постройкой треста помог 
им организовать хор, пригласив 
в руководители хора работника 
Дворца строителей имени Горько
го Н. Б. Елькина.

30 девушек записались в хор. 
Среди них признанные запевалы 

задушевный голос. Особенно хо
рошо ею были исполнены песни 
«Называют меня некрасивою» и 
«Расти, расти, калиночка».

Заметен рост солистки, штука
тура Ани Кобзевой. В прошло
годнем смотре ее выступление 
прошло незамеченным. Теперь 
совсем другое дело.. Голос Ани 
окреп, сама она держится на 
сцене увереннее, в' исполнении 
песен появилось больше задора. 
Солистка спела новую песенку 
композитора Радыгина «Парень- 
золотой».

Завоевала право участвовать 
в районном смотре маляр 89 тре
ста Женя Суханкина, неплохо 
исполнившая песню Мокроусова 
«Где ты?»

Из чтецов-декламаторов вы
ступил А. Анисимов, который 
прочитал отрывок «Гармонь» из 
произведения Твардовского «Ва
силий Теркин».

Много над собой работала

Кг 774 Маша Федотова и Зоя 
Сабитова.

Грамотой и переходящим куб
ком зимней спартакиады на
граждена команда управления 
№ 774, занявшая первое место.

По итогам соревнования в на
стольном теннисе грамотами на
граждены команды комбината 
производственных предприятий, 
752 и 753 стройуправлений и 
плотник И. Поломанов.

Занявший первое место в со
ревнованиях по тяжелой атлети
ке. слесарь управления . № 774 
А. Чикуров также награжден 
грамотой.

Затем участникам вечера было 
показано два документально
спортивных фильма.

В. МАЛЬЦЕВ, 
инструктор физкультуры

89 треста.

Надя Цитенко, Эльза Воробьева — 
штукатуры 232 управления и 
разнорабочая жилищно-комму
нальной конторы Алла Сабакин- 
ских.

Первые два занятия прошли 
успешно. Девушки разучивают 
песни, которые они хотят испол
нить на праздничном концерте.

Р. Пешненко и не напрасно. В 
этом году она получила право на 
участие в районном смотре. С 
большим подъемом, красочно де
вушка ‘прочитала рассказ Мель
никова «Быть свадьбе». Первый 
раз в нашем клубе на сцене с 
фельетонами в стихах выступи
ла М. Латышева. И хотя у нее в 
исполнении имеются еще недо
статки, чувствуется, что в буду
щем из Латышевой получится 
хороший чтец.

Смотр имел и существенные 
недостатки. Очень слабо показа
ла себя хоровая группа. Она 
слишком малочисленна и такие 
хорошие песни, как «Россия», 
«Вечером на Каме» и фестиваль
ная «Искры салюта» в исполне
нии хора прозвучали неинтерес
но, «резали» слух плохим соче
танием голосов. Хочется наде
яться, что комсомольская орга
низация треста «Стройдеталь-70» 
поможет клубу в организации 
более мощного хора.

На смотр не было представле
но ни одного инструментального 
номера.

В целом же смотр показал, что 
клубная самодеятельность имеет 
все возможности для дальнейше
го развития своей творческой ра
боты. Б. КВАСМАН,

председатель правления 
клуба.

В строительном училище № 18
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1. К областному фестивалю
В апреле заканчивается 

первый тур смотра художест
венной самодеятельности уча 
щихся строительного училища 
Яг 18. Смотр проходит в виде 
вечеров отдыха, на которых 
учащиеся выступают с подго
товленными номерами.

Трудно сказать, которая из 
14 выступивших групп дала 
лучший концерт: учащиеся 
включают в программу инте
ресные сценки из жизни мо
лодежи, стихи о Родине и юно
сти, песни советских компози
торов.

Интересный литературно
музыкальный монтаж «Вечор- 
ка» подготовила 17 группа 
штукатуров. Было исполнено 
несколько песен Радыгина, а 
также русская пляска.

Молодежь комсомольской строй
ки любит труд и здоровый отдых. 
После работы молодые строители 
часто посещают театры, музеи.

В воскресенье, 30 марта, юно
ши и девушки 235 строительного 
управления посетили Уральский 
геологический музей. Участники 
культпохода проявили большой 
интерес к богатейшим коллекци- 

(ям минералов Урала.

■Смотр посвящен подготовке 
к третьему областному фести
валю трудовых резервов, кото
рый будет проходить в июне.

2. Смотр прикладного 
искусства

У юных умельцев сейчас 
горячая пора: 15 апреля в 
училище открывается смотр 
прикладного и изобразительно
го искусства.

Юноши и девушки подго
тавливают работы по вышива
нию и выжиганию, делают 
вазы, полочки для книг, шка
тулки и шкафики.

Рукодельницы принесли 
салфетки и дорожки, вышитые 
крестом и гладью.

Художники готовят рисунки 
акварелью и маслом.

3. Литературный конкурс
В училище прошел кон-

В этот же день группа молоде
жи из музея направилась в Сверд
ловскую картинную галерею. 
Культпоход удался. Строители 
не только хорошо отдохнули, но и 
узнали много интересного.

★ ★ ★
На снимке: участники экскур

сии осматривают кристаллы пи
рита в геологическом музее.

Текст и фото Н. Иванова.

курс на лучшее литературное 
произведение. Было представ
лено несколько 
сказов и пьес, 

стихов, рас- 
написанных

юными авторами. Лучшие из 
них учащиеся увидели и про
слушали на групповых вече
рах отдыха.

Жюри особо отметило пьесу 
«Так было», написанную 
ученицей 17 группы штукату
ров Аней Кузиной. Понрави
лось слушателям также сти
хотворение плотника 1 груп
пы Аркадия Знаменшикова 
«Строитель» и сатирические 
частушки, учащегося этой же 
группы Сергея Ершова.

Решено продлить конкурс.
3. БОБРОВА, 

секретарь комитета комсо
мола училища.

И. Неручев.

С Л Е ДОВ АТЕ ЛЬ
Сергеев разработал план своего 

дальнейшего поведения. Он схо
дит на рыбалку вместе с Коноп
левым, объявит себя баптистом и 
поговорит с ним по душам. Тот, 
наверное, расскажет, где нахо
дился в плену и при каких обсто
ятельствах стал баптистом.

Коноплев охотно принял пред
ложение Сергеева, и они вечерней 
зарей отправились на рыбалку с 
набором удочек, которых у Кась
яна Титовича было в избытке. 
Пришли на речку, остановились 
у обширного зеркального плеса— 
«Ивашкина омута», любимого ме
ста рыбаков. Клёв был изуми
тельный, только подхватывай; 

рыба попадалась крупная: карпо
вые и щука. К сожалению, вско
ре стали одолевать комары; эта 
досадная помеха усиливалась с 
каждой секундой. В таких случа
ях хорошо помогает самосад.

— Ты что, дружище, кажись, 
не куришь?—спросил Сергеев Ко
ноплева, энергично отмахиваясь 
от назойливой твари.

— Когда-то шалил малость, а 
теперь избавился от сей скверны... 
А ты, вижу, тоже не балуешься?

— Никогда в жизни не осквер-

(Продолжение. Начало см в 
№№ 37, 39).

ЗАПИСКИ ЮРИСТА 

пял рта своего этой поганью... 
Пить — тоже не пью.

— Вот как! Теперь мало от ко
го услышишь такие слова; не ку
рю, да не пью...

— Не возражаю, но мне, на
пример, не позволяет делать ни
чего плохого моя вера... Ты, по
ди, неверующий?

Коноплев не ответил на этот 
вопрос. Он с удивлением посмот
рел на Сергеева и спросил:

— А какая у тебя вера?
— Настоящая и единственно 

правильная на всем белом све
те... Слыхал ты про баптистов?

Коноплев и на этот вопрос не 
ответил — насторожился.

— Так называют евангельских 
христиан,—продолжал Сергеев. —- 
Эти люди несут человечеству спа
сение. Только там знают истину.

Коноплев слушал Сергеева, за
таив дыхание, слегка приоткрыв 
толстые пунцовые губы, потом 
оставил удочки, подошел к Сер
гееву, поклонился ему в пояс и, 
несколько нараспев, сказал:

— Спасибо тебе, брат, во Хри
сте...

— Никак ты тоже баптист?— 
Сергеев сжал Коноплева в объ

ятиях,— Рад, очень рад. Отныне 
будем не только братьями, но и 
друзьями. Аминь!

— Аминь!—радостно повторил 
Коноплев.

Продолжая оживленную беседу, 
рыбаки шли домой. Коноплев 
потребовал от своего брата и 
друга немедленно перебраться к 
нему. Жилье у него подходящее, 
недавно, при помощи колхоза, 
отстроил себе хату из двух ком
нат. Сергеев принял предложение 
и в тот же вечер переселился к 
Коноплеву...

Жена Коноплева Клавдия, хло
потливая, жизнерадостная, при
ветливо встретила гостя и быстро 
соорудила ужин из рыбного и 
молочного. После ужина возник 
короткий спор, где спать гостю— 
в горнице или на сеновале.

Сергеев взглянул на Коноплева 
и сказал:

— А не лечь ли нам, друг, на 
сеновале?

— Чего лучше! •— согласился 
тот, — я всегда сплю на сено
вале...

На сеновале Коноплев пожа
ловался:

— Над нашей верой здорово 
здесь потешаются: хлыстами про
звали...

— Это по невежеству, — успо

коил Сергеев,— ничего, придет 
время — поймут нас, а теперь 
крепко держитесь примера Хри
ста — терпите...

После небольшой паузы Сер
геев стал рассказывать о себе, 
придумав историю страданий 
своего отца, которого в старое 
время за баптизм травила прово- 
славная церковь.

Коноплев с живым интересом 
выслушал гостя, а потом сказал, 
что у него много вопросов, кото
рые накопились в течение по
следних лет.

Голубев не помогает ему. Он, 
конечно, человек больших знаний, 
а вот иных вещей не хочет пони
мать и только сбивает с толку. 
Может быть, сам бог послал ему, 
Коноплеву, Сергеева. Пошел он 
в армию по призыву, служил че
стно, но скоро его часть очути
лась в окружении, выбраться не 
удалось; попал в плен. Тяжко и 
горько было за колючей проволо
кой, наверное, пропал бы, если бы 
не два человека. Они как-то про
никли в лагерь и неутомимо облег
чали страдания. Называли они 
себя баптистами, открывали ис
тинную веру и говорили, что в 
ней спасение не только души, но 
и тела. Кто шел за ними, тому 
заметно становилось легче: кор
межка улучшалась и не так фа
шисты измывались. Он, Коноплев, 
долго присматривался к бапти
стам. У него была своя вера — 
от отца, православная. Но, по 
правде говоря, в чем эта вера, 

он толком объяснить не мог, 
не понимал, ходил в цер
ковь по большим праздникам — 
вот и все. А баптисты открывали 
настоящее слово Христово.

Вот так он и стал баптистом. 
Все было бы хорошо, если бы 
не Голубев. В последнее время он 
все чем-то недоволен, на что-то 
намекает...

■Сергеев, внимательно слушая 
монотонную, несколько скорбную 
речь Коноплева, решил, чтобы 
исключить всякое подозрение, 
притвориться спящим: сегодня он 
очень умаялся, разморил свежий 
воздух, сеновал, сельская благо
дать. И Сергеев затих.

Коноплев продолжал:
— Стал Голубев говорить все 

чаще, что веру в человеке надо 
испытывать, и договорился до 
того, что мое испытание может 
быть в том, чтоб сжечь колхоз! 
Скажет же человек такое. Ко
нечно, неладов у нас много, но 
жечь колхоз, приносить людям 
несчастье?! Какое же это испы
тание в вере, этим только 
загрязнишь душу. Если за прав
ду постоять, так это испытание... 
А так, какое же это испытание— 
приносить людям страдание?! Ко
нечно, я понимаю, это так, к 
слову пришлось, но и к слову так 
говорить нехорошо...

Коноплев смолк. Сергеев спал, 
похрапывая.

(Продолжение следует).
Редактор Е. АЛФИМОВА.
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